

Coppet



Section organisatrice de la 127^e Fête centrale : l'Inter 2012, dimanche 19 août

Amis, quel honneur au nom de la société de sauvetage de Coppet de pouvoir vous accueillir pour cette magnifique rencontre au mois d'août 2012.

Les faits marquants pour notre société qui sont à retenir depuis la fondation de la section sous l'égide du Colonel William Huber, le 16 septembre 1887, sont les suivants:



Juillet 1901 :

Première Fête Internationale à Coppet le dimanche 7 juillet. Nos archives sont muettes à ce sujet. Nous savons cependant qu'elle est organisée en collaboration avec la Société de Jeunesse. Celle-ci a conservé un écrit pittoresque et coloré qui nous apprend que la manifestation sera également un enchantement pour le palais « car, dans la cité de Mme de Staël, le petit vin blanc y est excellent ! ».

L'Assemblée Générale a lieu au temple le matin; elle est suivie d'un cortège. Puis les sections se joignent aux officiels autour d'un copieux repas servi sur la place des Ormes à ciel ouvert, avant de s'affronter, l'après-midi, dans les différents concours.

L'équipe de Coppet-les-Bains, qui ne peut encore rivaliser avec les plus fortes phalanges du Léman, a néanmoins tenu son rang. Le clou de la soirée : le grand bal mis sur pied par les membres de la Jeunesse qui, par ailleurs, continueront de festoyer toute la journée du lundi.

Juillet 1924 : deuxième Fête Internationale à Coppet

Février 1957 : troisième Fête Internationale les 27 et 28 juillet

30 juin 1996 : quatrième Fête Internationale

Le soleil est toujours au rendez-vous. Les courses et concours se déroulent comme prévu et aucun problème majeur ne vient troubler le programme. Les joutes terminées, il est temps de passer au clou de notre journée, à savoir la course en ligne mise sur pied en lieu et place du traditionnel cortège. Il est impressionnant de voir une douzaine de barques à rames se diriger droit sur nous.

Le résultat est concluant et ces images resteront gravées dans les mémoires durant des années. Après la distribution des prix, un bal champêtre vient conclure ces 3 jours de liesse.

Et... bientôt la cinquième, le week-end des 17, 18 et 19 août 2012 qui coïncidera avec les 125 ans de la section.

J'ai repris la présidence de la société en 2011. Je ne suis néanmoins pas seul à assumer cette fonction et il s'agit plus justement de parler d'une équipe entière, soudée au niveau de la présidence, plutôt que d'une seule personne. Entre les membres, il y a vraiment un bel état d'esprit que tous les sauveteurs ont en eux.

Pour conclure, après quelques années de pénurie au niveau du recrutement de nouveaux membres, la roue a tourné et nous avons le plaisir, depuis 2 voire 3 saisons, de pouvoir compter une ribambelle de nouveaux jeunes et moins jeunes dans nos rangs qui j'espère, d'ici quelques années, sauront faire perdurer l'ambiance amicale qui règne au sein de la section de Coppet.

Merci à vous tous amis sauveteurs et amis du sauvetage.



Olivier Meylan, Président